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やさしく さとく たくましく 

 始業式、入学式からはや１か月。子供たちのたくましい成長ぶりの一端をご紹介します。 

 

ありがとうございました 

先日は、授業参観等にお越しいただきまして、ありがとうございました。お子さんのご様子はいかが

だったでしょうか。気づかれたことがありましたら、学級担任等までにご連絡ください。 

○１年生を迎える会（4/25） 

５年生のリコーダーによる生演奏の中、１年生は６年生と手を

つないで入場し、とても嬉しそうでした。６年生代表と児童会長

が「楽しい学校生活を送れるように」と願いを語ってくれました。

１年生からは、「楽しかった！」「一緒に入場してもらえてうれし

かった！」などの感想がありました。 

短い期間ながら、２～６年生はよく計画、準備、練習をしまし

た。特に、中心となった６年生の力の大きさを知る機会となりま

した。きっと、あこがれの存在になったことでしょう。この会が、

本校の伝統的な行事となっていくのを感じています。 

○児童会認証式（4/18） 

「○○委員長、○○さん。」「はい。」 

アゴラの会場で、子供たちが認証状を受け取る時のやりとりですが、どの子も緊張した中で、やる

気に満ち溢れた返事ときびきびとした所作を示していました。まず、子供たちがそれぞれの役を引き

受けたこと自体が大したことで、勇気が必要だったと思います。 

児童会長は、「あいさつは人と人をつなぐものです。あいさつができるとみんながあたたかいふんいき

になります。あいさついっぱいで明るくて、いいところがたくさんある学校にしたい。」という趣旨を語りま

した。また、委員長もそれぞれ語りました。全員が原稿を見ず、カメラをまっすぐに見て自分の願い

を話し切りました。それぞれ教室に戻ると、どの教室からも拍手などをして温かく迎えていました。

１・２年生は、上級生の姿に触れることができました。 

 さっそく、６年生がリーダーを支えるすてきな姿を目にしました。登校中、見守り隊の方と出会う

と、班長が同じ班の子らに、「大きい声であいさつするよ。」と呼びかけているのです。 

児童会が生き生きと活動していると、全校の子供たちは元気で明るい生活を送り、その中で、より

価値の高い行動が生まれやすくなります。 



安全第一で 

今年度は４６６名のお子様をお預かりしておりますが、楽しい学校生活も安全な登下校があってのこ

とですので、４月は交通安全にかかわる取組を実施しています。年間でも１年生の交通事故は６年生の

約３倍、月別にみると、生活に慣れてくる６月がもっとも多いようです。ご家庭でも話題にしていただ

けますと幸いです。 

○交通安全教室 

１年生「横断歩道や歩道橋の渡り方」、２～６年生「安全な自転車の乗り方」 

○登校班会議 

並び順と危険個所の確認 

第１回学校運営協議会 

４月２３日（水）、第１回学校運営協議会を開催しました。この会

は、学校と地域のみなさんが力を合わせて、学校の運営に取り組む

「地域とともにある学校」を実現することが目的です。 

 今回は、年間活動計画等の協議後に、子供たちの姿を委員の皆様

に見ていただきました。その様子から、「子供たちがとても穏やかで

人なつっこい。」といった声や、「地域が子供と関わる機会を大切にし

て、子供の成長を支援したい。」といった声をいただくことができました。引き続き、学校運営に皆様の

声を積極的に生かし、特色ある学校づくりを進めていくことを心掛けてまいります。 

＜安全な横断歩道の渡り方＞ ※政府広報参照 

・横断歩道や信号機、歩道橋が近くにあるときは、そこまで行って横断する。 

・横断する前に、必ず立ち止まる、右左をよく見る、車が止まっているのを確認する。 

・横断歩道では、手をあげる、手を差し出す、運転者に顔を向けるなど横断する意思を表示する。 

・信号が青のときも、必ず右左を見て、車が止まっていることを確認してから横断する。 

・横断中も、右左を確認しながら歩く。 


